

## PROMSEX

Le projet Droits dès le départ mise sur des approches féministes et fondées sur les droits humains pour promouvoir et faire avancer l'éducation complète en matière de sexualité ainsi que la santé et les droits sexuels et génésiques.

Nous collaborons avec des alliés-es de divers mouvements de la société civile, des leaders communautaires, des éducateur(-trice)s, des chercheur(-euse)s, des décideur(-euse)s, des travailleur(-euse)s de la santé, des femmes, des hommes et des jeunes de la Bolivie, de l'Équateur, de la Guyane, du Pérou et du Canada.

Nous travaillons pour assurer la réalisation, la promotion et l'avancement de la santé et des droits sexuels et génésiques des femmes, des hommes et des jeunes—et en particulier des adolescentes. La santé et les droits sexuels et génésiques sont au cœur des décisions les plus cruciales que toute personne prendra au cours de sa vie—en particulier les adolescentes. Nous voulons que toute personne, partout, soit habilitée à prendre de manière libre et éclairée les décisions qui lui conviennent.

### Comment ce projet contribue à améliorer la vie des femmes, des filles et des jeunes

Par l'élaboration d'une stratégie d'ÉCS pour les espaces éducatifs informels.

Par la communication d'informations aux adolescent-es et aux jeunes dans les écoles EMPODERA (« Habilitier »), dans cinq régions du Pérou : Arequipa, Lima, Madre de Dios, Piura et Ucayali.

Par le partage de modules de formation avec des prestataires de services et des enseignant-es afin d'abolir les obstacles à l'accès aux services de SSG et à l'ÉCS pour les adolescent-es dans les cinq régions d'intervention au Pérou.

## Principaux objectifs de notre organisme dans le cadre de Droits dès le départ

- Contribuer à ce que les adolescent-es exercent leurs droits sexuels et génésiques dans cinq régions du pays.
- Contribuer à la mise en œuvre de l'ÉCS et à l'accès à des services de santé spécialisés pour les adolescent-es dans cinq régions du Pérou, et ce dans le respect des cadres juridiques existants.
- Renforcer la stratégie d'ÉCS sur le plan institutionnel, dans les espaces éducatifs informels, en tirant des leçons d'autres pays.

## Changements organisationnels au projet Droits dès le départ

Même si nous en sommes encore à la phase de mise en œuvre de nos actions, nous pouvons reconnaître des progrès importants comme l'expansion des interventions institutionnelles dans la région d'Ucayali, l'élargissement de notre réseau d'organismes jeunesse par le biais d'une cartographie organisationnelle, et la promotion d'initiatives de sensibilisation communautaires menées par des organismes jeunesse sur l'importance de l'ÉCS.

« Le financement apporté par Fos Feminista dans le cadre de l'appel lancé par Promsex a permis à notre organisme Sin Tabúes d'ouvrir un nouvel espace pour partager des contenus d'éducation complète à la sexualité avec les jeunes et les adolescent-es de Villa El Salvador. Nous sommes très heureux(es) de cette occasion d'animer l'émission de radio *Dilo Sin Paltas*, lors de laquelle nous abordons des enjeux liés à la sexualité en partageant des expériences, en interviewant des expert-es, en interagissant avec le public et en fournissant des informations scientifiques. Faire de la radio communautaire avec une approche éducative était un défi pour nous. Nous avons été formé-es à la présentation radio et avons appris à rédiger des scripts dans un langage convivial aux jeunes, à utiliser des ressources musicales et à créer du contenu pour les médias sociaux. Ce fut une expérience extraordinaire pour toute l'équipe et nous sommes fier(-ère)s du résultat.

—Carolina,  
Carolina, représentante de l'organisme jeunesse Sin tabúes (Sans tabous), qui a développé l'initiative communautaire radiophonique #DiloSinPaltas (Dites-le sans honte)

<https://promsex.org/>

<https://www.actioncanadashr.org/fr/rfts/propos-de-droits-des-le-depart>